



出張パン屋さんでお買い物



パン屋さんで美味しいパンを吟味して購入されました。パンのいい香りと、見た目でも楽しめるパンが勢ぞろいで、皆さん楽しんでおりました。パンを買って、「私、パン大好きなの」と笑顔で伝えてくれたり、真剣な眼差しで並べられてあるパンたちを見て、どれにしようか悩んでいたりと、沢山の入居者様がパン屋さんをご利用されてました！





掃除を積極的に！



物置小屋に溜められてた段ボールの整理を
S様に手伝っていただきました！
かなり山あったので、少しだけ
運んだりしてもらいました^^
ありがとうございます！



M様はお部屋掃除をされていました！
絨毯の下までめくって掃除機をかけていました。
お部屋を綺麗にすると、心まで綺麗に
なりますよね！気分も上がります！
これで年末は新しい気持ちで
切り替えられますね！



クリスマスパーティー！



クリスマスパーティーが始まる前

ご馳走が出てきました！いただきます！



皆さんにお腹いっぱい食べて頂きました！
「もう～食べられない」と限界まで食べてくれました><
手作りコンスープに手作りアヒージョもとても美味しかったです！
アウルの職員さんは料理上手ですね～！



プレゼントタイム!



ビンゴ大会でビンゴになった順に
 プレゼント手渡し会開催!
 一人一人に合ったプレゼントをご用意
 致しました!気に入ってくれたかな?
 日常的に使えるものなので、
 毎日使えます!そういうの嬉しいですよ!
 皆さんに似合う色や柄を
 職員さんが選んでました
 センスもいいですし、かわいいですね!
 男性陣、女性陣に色分けしてますね~



クリスマス

最後はケーキを食べてクリスマスパーティーを終わりました！



編集後記

あけましておめでとうございます。2025年が始まりました。
去年の12月の大半はコロナ感染により、片方のユニットは閉鎖していました。
クリスマスパーティーも両ユニット合同で計画をしていましたが、
残念ながら出来ずに終わりました。なので、閉鎖されていたユニット側の写真が
かなり少ない状態での通信になりましたこと、申し訳ありません。
色々厳しい、騒がしい世の中になりましたが、今年もいい年にしたいですね！
ウィルスに負けずに、アウルでも常に気を付けて日々過ごしていきます！
コロナもそうですが、冬になるとインフルエンザも増えますからね、
皆さんもご自愛ください。
また次回号をお楽しみください！